

# Tout va bien pour la Gymnastique artistique

L'association, chère au président Bernard Torrente va fêter ses dix ans. Depuis sa création ses effectifs ont augmenté de 550 %



Le président Bernard Torrente.

Mercredi les responsables de la GAC se sont retrouvés dans la salle Gilbert Fabre pour faire le bilan de l'année écoulée et surtout préparer celle qui commence.

Il fut d'abord question des dix ans d'existence du club qui seront fêtés avec faste.

"Nous allons essayer de faire venir des gymnastes de niveau national et même européen" dit le président Torrente qui ne veut toutefois pas pour le moment dévoiler le programme qu'il promet alléchant.

Furent aussi mises au point les organisations de l'assemblée générale départementale qui se déroulera à Coursan, le mercredi 18 octobre, ainsi que de l'assemblée générale régionale en novembre.

**Aller le plus loin possible.** Cette année encore le club, affilié à l'UFOLEP, va accueillir les 3/18 ans pour des exercices au sol, barres asymétriques, table de saut, et poutre.

Pour les plus petits, l'objectif est l'apprentissage de l'équilibre, la rigueur et aussi la bonne entente du groupe.

Quatre-vingt-trois jeunes gymnastes sont déjà inscrits (90 % de filles et 10 % de garçons). Ils seront classés en six catégo-



Les responsables de la GAC se sont retrouvés dans la salle Gilbert Fabre.

ries : baby (3-5 ans), parcours (6-10 ans), niveaux 1, 2, 3, et, pour les plus âgés, la section critérium.

Ces gymnastes disputeront les championnats départementaux et régionaux.

Ils seront encadrés par Suzanne Navarro (diplômée d'Etat), Patricia Deligny (diplômée fédérale) aidées de Griselle Garrido et Bernard Torrente.

Les premières compétitions sont programmées pour le mois de février.

"Notre objectif est d'amener le plus de monde, le plus haut possible" dit le président en soulignant aussi le côté convivial de l'association : "nous participerons cette année encore au Téléthon, nous fêterons l'arrivée du Père Noël (le mercredi 14 décembre), il y aura le gala de fin d'année et plus près de nous, le dimanche 6 novembre, un loto familial (dans la salle Jacques Miro à 17 h)".

Les finances du club sont saines.

Les cotisations, les aides de la Ville et les subventions dans le cadre des CEL (contrats édu-

catifs locaux) permettent chaque année d'investir dans du matériel.

Cette année fut signalé l'achat d'un tapis de poutre d'une valeur de 1 350 euros.

Les membres du Conseil d'administration se réunissent ce mercredi 5 octobre à 21 h aux Cigales pour élire le bureau.

**Les horaires.** Les cours ont lieu au gymnase du collège le

lundi de 17 h 30 à 20 h pour les niveaux ; le mercredi de 16 h à 17 h pour les parcours et de 17 h à 18 h pour les baby ; le vendredi de 17 h 30 à 20 h pour les niveaux 2 et 3 ; le samedi de 9 h à 10 h pour les niveaux 2 et 3, de 10 h à 11 h pour les niveaux 1 et de 11 h à 12 h pour les baby.

Line HÉRAIL



L'assistance.